

Nous rappelons que cette page est ouverte à tous. Les propos qui y sont tenus n'engagent que leur auteur.

ELECTIONS MUNICIPALES

Communiqué de la liste "Saint-Affrique au cœur"

Le Quai, carrefour des initiatives citoyennes

Nous n'avons pas attendu le mode de ces derniers mois, où le participatif est mis à toutes les sauces, pour permettre aux habitants d'être acteurs de leur ville. Le Quai est l'espace qui manquait à Saint-Affrique. Il renforce les liens entre les citoyens et au fil du temps devient de plus en plus indispensable. De plus, c'est un service qui coûte peu cher aux Saint-Affricains avec un bâtiment rénové via 80% de subventions, son fonctionnement pris en charge à 60% par la CAF et des projets accompagnés à hauteur de 80%.

À l'issue de 18 mois de concertation et de diagnostic partagé, nous avons souhaité doter les citoyens d'un équipement dont ils ont écrit le projet, ce qui est totalement novateur pour notre territoire. Des projets inscrits pour 4 ans sur la feuille de route, qui ont été imaginés et validés par les habitants de Saint-Affrique.

Au fond Le Quai, ça sert à quoi ?

Tout d'abord, c'est un espace d'accueil et d'écoute : ses agents sont là pour vous renseigner, vous aiguiller et vous aider. Depuis son ouverture, Le Quai apporte un véritable accompagnement humain aux démarches administratives. Ainsi, que ce soit pour une carte grise, la CAF, un permis de conduire ou toute autre demande, les habitants de la vilotte sont entendus et accompagnés.

Le Quai, c'est pour qui ?

C'est un lieu à vocation familiale, un espace de rencontres et de convivialité pluri-générationnelle, ouvert à l'ensemble de la population. Nous avons instauré depuis quelques mois le Contrat Local d'Accompagnement à la Scolarité qui est de l'aide au devoir améliorée, faisant défaut depuis la disparition de l'association Bouton d'Or. Nous organisons des ateliers intergénérationnels entre la Salle des Jeunes et le public sénior, nous mettons en place des moments pour rompre l'isolement

C'est le cœur du projet. Notre volonté est de pouvoir les aider et les accompagner dans la parentalité. Nous organisons, avec le soutien financier de la CAF, des cycles de conférences abordant les questionnements des parents. Avec l'aide de bénévoles, nous avons instauré des ateliers massages pour bébés. Nous lancerons prochainement des « Cafés poussettes », des espaces de dialogues entre parents pour leur permettre de souffler tout en occupant les enfants avec des outils pédagogiques.

Quoi d'autre ?

Le Quai s'est également positionné sur la thématique de l'emploi avec « Les Coups de Pouce de l'Emploi » organisés en transversalité et en partenariat avec la MSAP intercommunale. La culture n'est pas en reste avec plusieurs expositions accueillies et l'organisation de la Fête de la Musique. L'environnement fait également partie intégrante du projet avec depuis quelques mois, toujours avec le soutien d'habitants, la mise en place de composteurs collectifs et prochainement la création d'un jardin partagé. Enfin, Le Quai a également organisé le réveillon de fin d'année à la salle des fêtes, un rendez-vous devenu incontournable au fil des ans.

Après s'y être opposée, la liste « Envies & Renouveau » annonce maintenant qu'elle souhaite élargir les missions du Quai, mais les propositions évoquées sont déjà réalisées par Le Quai, nous observons donc qu'elle connaît très peu la structure. C'est d'autant plus étonnant et regrettable que deux membres de l'opposition actuelle figurent au comité de pilotage du Quai ! Pour ce qui est du Pass numérique, ces élus ignorent également qu'il existe tous ces services informatiques depuis plus de dix ans, à la Cyber Base de la médiathèque avec le personnel compétent. Alors mesdames et messieurs découvrez vite votre ville que vous semblez ne pas si bien

ÉNERGIE

Olivia SAVIE, Joelle FEILLARD, Josiane PLIETZSCH

Compteurs Linky

De nombreuses personnes, indignées, en colère, nous apportent leur témoignage concernant le remplacement de leur compteur électrique par le compteur Linky. Malgré les lettres recommandées envoyées respectivement à Enedis, à la mairie de leur commune et à LS Service, sous-traitant d'Enedis, des poseurs de compteurs Linky ne respectent pas leur droit de refuser (1) ce compteur.

Voici des extraits du témoignage d'une dame de 88 ans, St Affricaine, vivant seule dans sa maison.

« Le lundi 6 janvier 2020, suite au courrier adressé par EDF précisant qu'ENEDIS allait procéder au remplacement de son compteur d'électricité par un LINKY, un salarié d'une entreprise privée, sorti d'une voiture banalisée blanche, sans carte professionnelle, a remplacé le compteur situé dans un coffret fixé sur la maisonnette qui jouxte sa maison.

Cette dame informe ce soit disant salarié qu'elle a adressé un courrier recommandé avec AR pour refuser ce changement de compteur en octobre 2018 et que « ce courrier est resté sans réponse et aujourd'hui vous posez le compteur ! »

Au cours de la journée cette dame (88 ans) se retrouve sans courant, en cette période d'hiver... Elle appelle EDF qui lui fixe un RDV pour le lundi 13 janvier 2020, c'est-à-dire, 7 jours plus tard.

Cette conseillère d'Enedis, très gênée par les arguments vifs mais très sensés de cette dame sur la sois-disant modernité de ce compteur qui en quelques minutes a suffi à dérégler un fonctionnement pas moderne de plus de 40 ans, s'excuse de ne pouvoir faire mieux.

Affolée, cette dame âgée joint un voisin pour savoir s'il y avait une solution plus rapide. Celui-ci appelle EDF qui lui confirme le RDV fixé le 13 janvier 2020. Stupéfié, par cette situation incompréhensible dans cette époque dite moderne et civilisée, il lui propose de s'occuper de venir régulièrement pour brancher et débrancher ses radiateurs selon ses rythmes journaliers (brancher la salle de bains le matin, débrancher la chambre avant, ...etc)..."

De nombreux témoignages suite au remplacement de compteurs et à ses conséquences, sur le fait que les courriers envoyés à ENEDIS pour s'y opposer, sont restés sans réponse et sur le fait qu'en définitive la pose de ces compteurs continue sans aucune considération des questions et des choix des usagers.

La peur des sanctions financières, la fatalité, le fait que « tout le monde » l'a déjà... favorise la tacite résignation à cette démarche forcée

Cela ne vous indignent-il pas à votre tour ?

Vous avez été victime de ces pratiques, faites nous part de votre témoignage

(1) « si le client (...) nous oppose un refus (...) le client ne s'expose à rien (...) il n'y aura pas d'amende, pas de pénalité » (Bernard Laurens, Directeur Territorial d'Enedis Bretagne, Radio France Bleue Armorique, le 2 février 2016).

« Le déploiement du compteur Linky ne doit en aucun cas être une contrainte imposée aux usagers et je vous demande de faire cesser ces pratiques qui contredisent ma volonté » (Mme la Ministre Ségolène Royal, lettre au directeur d'Enedis, 2017).

LISTE "ENSEMBLE ST-AFFRIQUE AU CŒUR" MENÉE PAR ALAIN FAUCONNIER Rencontres

La liste "Ensemble Saint-Affrique au cœur" menée par Alain FAUCONNIER invite la population pour une rencontre les jours suivants :